

13.03.2019 00:00

Jean und Odette Forschlé: Berufung ist

... wenn man jemandem die Ruhestands-Urkunde überreicht und er trotzdem leidenschaftlich weiter evangelisiert.



Jean und Odette arbeiten seit 1998 auf Madagaskar, die letzten zwölf Jahre als Mitarbeiter von AVC. Zwei regionale Schwerpunkte bildeten sich heraus: In der Nähe der Hauptstadt – und trotzdem in einem ärmlichen Dorf – haben eine Schule und eine Ambulanz eine fast unglaubliche Veränderung bewirkt. 500 km nördlich, in der Region Sofia entstanden durch den Dienst von Jean mehr als sechzig Gemeinden in Dörfern, die nie zuvor das Evangelium gehört hatten.

Jean ist eigentlich schon ein paar Jahre im offiziellen Ruhestand. Die Verantwortung wurde zunehmend von Jany und Yasmina Georgette übernommen. Die Leitung für den Dienst auf Madagaskar haben wir im Januar 2019 nun offiziell übergeben und Jean in den Ruhestand verabschiedet. Aber Jean ist nicht der Mann, der die Füße hochlegt. Er liebt die Madagassen und ist von Gott begeistert – eine gute Voraussetzung, um weiter in den Norden zu fahren und in den

Dörfern dort zu evangelisieren. Er lässt sich nicht durch gesundheitliche Einschränkungen, die Hitze in der Region oder die Unbequemlichkeit der Reise zurückhalten.

Trotz der erfolgreichen Arbeit auf Madagaskar - Jean ist ein bescheidener Mann geblieben, der sich selbst nicht allzu wichtig nimmt. Er zitiert gern, was Lukas in der Bibel platziert hat (17,10): » ... wir sind unnütze Knechte.« Während er mit Hingabe tut, was davor geschrieben steht: »Wenn ihr alles getan habt, was euch befohlen ist, dann sprecht...«

Jean und Odette, ihr habt euren Auftrag auf Madagaskar auf eindruckliche Weise erfüllt. Herzlichen Dank und weiterhin Gottes Segen!

Das Projekt auf Madagaskar ist ein »**Mission Connect Projekt**«, das AVC zusammen mit den Gemeinden in Kehl, Baden-Baden und Karlsruhe durchführt.

AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt und hilft Notleidenden.



[Zurück](#)